

Wer hat in gesehen?? Den Kurzbericht über unseren Maskenball in der „WOCHE WEIZ“. Hab es hier schon erwähnt, stelle ab und zu Bilder ect. als Regionaut auf die Seite der Woche. Der Bericht über unseren Maskenball wurde vorigen Mittwoch abgedruckt. Der UFC auf Seite 3. Toll. Wenn es interessiert hier der Link dazu!

<http://www.meinbezirk.at/miesenbach-bei-birkfeld/profile/karl-maderbacher-106466.html>



Auch im Fußball hat sich einige getan. Es gab 4 Aufbauspiele in 10 Tagen.

Vornholz : Miesenbach 6:2 (5:1)

Wenigzell : Miesenbach 2:4 (0:2)

Markt Hartmannsdorf : Miesenbach - 2:2 (1:2)

Murfeld : Miesenbach - 2:0 (0:0)

3 wurden auf Kunstrasenplätzen ausgetragen. Hier sei erwähnt der klare und verdiente 4:2 Sieg über Wenigzell in Schilleiten. Ja und dann am Sonntag gegen den letzten der 1. Klasse Ost A. Eine klare Sache..... Gewinnen wir sicher..... Nach 25 Minuten stand es 5:0 für die Gastgeber. Unsere Jungs gingen schon recht locker zu aufwärmen... Es fehlten zwar 4 Stammspieler.... Und dann der extrem schmale, unebene und teilweise weiche Platz.....

Mit dem „Spielen“ wie gegen Wenigzell wurde es nichts. Da muss man einfach Einfach spielen. Die Vornholzer zeigten es uns wies geht.

Doch alles in allem... Ich glaube die Vorbereitung unserer Jungs stimmt und wir brauchen im Frühjahr glaub ich vor keinem Gegner Angst haben.

<http://www.ufc-miesenbach.at/mannschaften/kampfmannschaft.html>



Mit sportlichen Grüßen

[Karl Maderbacher](#)

www.ufc-miesenbach.at

www.facebook.com/ufc.miesenbach

ufc-miesenbach@aon.at